
“En ningún momento aseveré que el rector Enrique Graue estuviese enfermo”: Ernesto Villanueva
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El investigador del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM envió a este medio una
carta en respuesta a la comunicación de Néstor Martínez, director de Comunicación Social de
la institución, en la que se dijo confiado de "una solución pacífica de las diferencias entre los
universitarios".
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